



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 09 de Septiembre de 2025 – N.º 2237

MUNICIPALIDAD DE GOYA CONTINÚA CON DIFERENTES FRENTE DE OBRAS EN DISTINTOS SECTORES DE LA CIUDAD

La Secretaria de Obras y Servicios Públicos del municipio, con personal y equipamiento del área continúa con los trabajos de pavimentación en hormigón armado de calle Brasil entre las arterias Gerardo Pando y Santa Fe.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

09 de Septiembre

1947: La ley 13.010 reconoce el voto femenino en Argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

MUNICIPALIDAD DE GOYA CONTINÚA CON DIFERENTES FRENTE DE OBRAS EN DISTINTOS SECTORES DE LA CIUDAD

La Secretaria de Obras y Servicios Públicos del municipio, con personal y equipamiento del área continúa con los trabajos de pavimentación en hormigón armado de calle Brasil entre las arterias Gerardo Pando y Santa Fe.



Estas intervenciones corresponden a la segunda mitad de esta cuadra que forma parte del plan de conectividad que lleva adelante el municipio de calle Brasil entre las avenidas Neustadt y Mazzanti.

Cabe destacar que estas obras se realizan con recursos propios del municipio.

Por otro lado, comenzaron las obras de pavimentación en hormigón armado del programa "Mita y Mita" en barrio Villa Vital en calle José María Paz entre Corrientes y Bartolomé Mitre. Con estos trabajos se va cumpliendo con el programa Mita y Mita en su segunda edición, donde ya quedan muy pocas cuadras por pavimentar y así cumplir con el objetivo establecido en esta etapa del programa.

Goya Ciudad:

SEBASTIÁN MAZZARO ACOMPAÑARÁ EL SEGUNDO MANDATO DE HORMAECHEA, OCUPANDO LA VICE INTENDENCIA



El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea y el concejal en funciones, contador Sebastián Mazzaro buscarán a partir del 10 de diciembre consolidar un esquema de trabajo en equipo. Este martes el viceintendente electo para el próximo mandato analizó sobre lo actuado y confió en este nuevo desafío que la voluntad popular puso en sus manos el pasado 31 de agosto.

Mazzaro (h) llega con mucha experiencia recogida a lo largo de los

años en el ámbito de las finanzas municipales, como integrante del equipo económico de la Municipalidad de Goya y ahora como concejal en funciones, de la bancada del Partido Popular. Entre ambos funcionarios aspiran a consolidar definitivamente un equipo de trabajo: por un lado, el doctor Hormaechea, continuando al frente del DEM y Mazzaro, ocupando la viceintendencia, para representar al intendente en el HCD tal como establece la Carta Orgánica Municipal, cumpliendo con los deberes y obligaciones constituidos en las atribuciones establecidas del viceintendente.

“Al finalizar este mandato van a ser 8 años de una forma de gestionar, donde el cuidado de los fondos públicos es prioridad, donde la administración de la plata de los goyanos es prioridad, con un manejo de manera responsable. Lo hace así también el gobierno provincial y siempre dentro del manejo transparente de los fondos públicos que también incluye inversión. Entonces, no es solo cuidar, que tengamos superávit, sino que también tengamos inversión que mejore la ciudad” conceptuó el contador Mazzaro (h).

OBRA PÚBLICA

En este sentido -indicó- es evidente el avance de la obra pública.

“Nos acostumbramos a una ciudad que parecía no desarrollarse en algunos ámbitos y ahora uno ve en términos de infraestructura que va mejorando. Entonces, eso nos hace ver que hay cosas que no se logran sin el acompañamiento provincial, hay otras que no se logran sin ideas y el gobierno de Mariano Hormaechea ha tenido ideas nuevas como la Costanera Norte y Playa El Ingá; ha generado un movimiento que permitió un desarrollo económico en la zona, la cantidad de comercios que hoy tenemos frente a la playa antes no existía” ejemplifica.

NUEVAS IDEAS

“Esta es una forma de gestionar. Esto de poner ideas, gente nueva al servicio de la comunidad y uno cuando tiene ideas, tiene que tener

luego con que hacerlo, y eso ha sabido hacer la gestión”.

Mazzaro consideró que las capacidades e instrumentos de la gestión en el campo de la acción social “es la que menos se ve y la que más llega a la gente” y puso el ejemplo de las acciones de gobierno llevado a cabo por la secretaría de Educación, asistiendo a los chicos y dando clases de apoyo escolar en barrios, “eso nadie lo ve, pero sin embargo se hace, o lo que hace Victoria González en Acción Social en los barrios, no se ve y sin embargo se está encima y se está asistiendo a la gente en problemas básicos”.

“La llegada a la gente vulnerable y la llegada del municipio con módulos alimentarios, problemas de urbanización con casas que se han hecho en terrenos muy bajos y sufren la humedad, ni hablar con la situación precaria de muchas viviendas”.

“Se avanzó en la llegada de la atención a la salud mental con el Centro de Día “Enrique Pichón Riviere”. Lo cierto es que la municipalidad invirtió un montón en profesionales en salud mental, inclusive en temas de adicciones, que antes se hacía cargo el gobierno nacional y abandonó, así que ahora se hace cargo el gobierno municipal.

El municipio es el primer lugar donde el vecino golpea para solucionar sus problemas. Son los municipios y las provincias las que están sosteniendo este país: viene de abajo hacia arriba”.

GOBIERNO NACIONAL

Crítico con el gobierno nacional, Mazzaro analizó un gobierno “que cada vez se aleja más de la gente y, si bien la gente votó un cambio, votó una manera diferente de hacer las cosas, no se puede abandonar todo de un día para el otro y se terminan haciendo cargo los municipios y las provincias. A eso se le suma un gobierno nacional que se pelea con las provincias, que son las que te están sosteniendo. Eso genera un conflicto político y social más grande que el que había, y esos resultados

se empiezan a ver en las urnas” enfatizó.

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

Puso el foco en el importante trabajo que se viene haciendo en la atención primaria de la salud física, con la ampliación de la cantidad de profesionales que atienden y con ideas para seguir equipando las salas de atención primaria de los barrios, de los CIC’s con un buen manejo de los recursos.

NUEVA TERMINAL

Planteó la necesidad de avanzar en el proyecto de la Nueva Terminal de Ómnibus de Goya. “hemos hablado con vecinos y ellos están pensando en ver qué comercio ponen en sus casas, obviamente que se va a mejorar toda la zona, generamos empleo y esa es la obra pública, revalorizar propiedades sino también

generar puestos de empleos” reiteró. La misma línea de análisis fue para el proyecto del parque industrial en pos de mejorar la oferta de empleo y este trabajo articulado entre lo público con el privado.

“Con los socios del parque industrial, hemos tenido charlas con ellos (consorcio), y necesitan seguir teniendo inversiones públicas, entonces el compromiso de avanzar está, inclusive el del gobernador (Valdés) de comprar un terreno para un nuevo parque industrial, ellos lo ven como una cuestión muy necesaria la de reacondicionar un sector para empresas de logística, hay que seguir avanzando en conjunto. El parque industrial genera empleo, genera oportunidades, así que de ninguna manera el municipio puede estar mirando para otro lado, y más con un estado provincial que apoya este tipo de ideas” cerró.

EL IPT HIZO EFECTIVO EL PAGO DE SOBREPRECIO POR ACOPIO



El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa informó que en la mañana del martes se concretó la transferencia a la caja de ahorro de los productores de lo

correspondiente al SOBREPRECIO por acopio.

TABACO BURLEY. El pago correspondió al tabaco burley acopiado desde el 01-07-2025 al 31-08-2025.

TABACO CRIOLLO CORRENTINO: en este caso el desembolso fue por lo acopiado desde la fecha 14-06-2025 al 17-06-2025.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

EL CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL “ELIDIA ANDINO” ACTUARÁ EN LA NOCHE INAUGURAL DE LA FIESTA PROVINCIAL DEL AGRICULTOR EN COLONIA CAROLINA



La música y la tradición se unirán este viernes en Colonia Carolina con el inicio de la 32ª edición de la Fiesta Provincial del Agricultor, un evento que año tras año convoca a productores, familias y visitantes de toda la región. La apertura oficial será el viernes 12 de septiembre, con el Festival

“Cultivando Tierra y Música”, de acceso libre y gratuito.

En esta velada inaugural se destaca la actuación del Coro Polifónico Municipal “Elidia Andino”, que ofrecerá un repertorio especialmente preparado para la ocasión.

La 32° Edición se extenderá hasta el domingo 14 de septiembre con múltiples propuestas:

Viernes 12: Inauguración oficial y espectáculo del Coro Polifónico Municipal “Elidia Andino”, junto a otros números artísticos.

Sábado 13: Continuará la Expo Agricultores y por la noche se llevará a cabo la elección y coronación de la Reina Provincial del Agricultor, con

entrada general de \$5.000, seguida de un gran festival musical.

Domingo 14: Tradicional almuerzo de cierre, con tarjeta a \$17.000 que incluye asado, postre y espectáculo musical de sobremesa. Desde las 15 horas se desarrollará el festival de clausura, nuevamente con acceso gratuito.

La Expo Agricultores ofrecerá durante los tres días exposiciones, espectáculos en vivo, bailes y actividades que ponen en valor el trabajo del campo, atrayendo a turistas y visitantes de distintas localidades de Corrientes.

Hoy 19 horas.

CONFERENCIA DE PRENSA: PRESENTACIÓN DEL INTERPROVINCIAL DE VÓLEY EN GOYA

Esta tarde, a partir de las 19 horas, se realizará en la Secretaría del Club Unión la conferencia de prensa de presentación del Interprovincial de Vóley.

La invitación se extiende a periodistas, comunicadores y medios de comunicación para la cobertura oficial, donde se brindarán todos los detalles del encuentro que tendrá lugar este sábado 13 de septiembre, a las 18 horas, en el estadio de Unión, conocido como la “Catedral del Básquet”.

En la ocasión, se anunciarán las condiciones y la conformación del plantel visitante: el equipo santafesino Villa Dora, de categoría U21 y Primera División, reconocido participante de la Liga Nacional de Vóley.

El partido amistoso interprovincial enfrentará a la Selección goyana contra Villa Dora de Santa Fe y tendrá un costo de ingreso de 2.000 pesos. La organización está a cargo del Centro de Profesores de Educación Física, con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya.



LOS JUEGOS ARGENTINOS DE ALTO RENDIMIENTO (JADAR) 2025

Palistas goyanos alistan bote y sueños para participar del máximo evento multideportivo que tendrá Argentina, y se disputará cada cuatro años. Será un juego federal que contará con la participación de los mejores atletas de cada una de las provincias.



Organizado por el Comité Olímpico Argentino y el Comité Paralímpico Argentino, la primera edición se desarrollará entre el 9 y el 14 de septiembre de 2025, conformado por 50 disciplinas, del cual formarán parte: 3.000 atletas; 600 jueces y 700 entrenadores.

La Escuela Municipal de Canotaje será parte de esta convocatoria; alistan maletas, tráiler, embarcaciones, para salir en la madrugada del miércoles rumbo a Santa Fe.

La Laguna Setúbal, el destino para los palistas goyanos, es el escenario de la competencia de canotaje.

Junto al instructor Horacio Descalzo integran la delegación que representará a la provincia en esta disciplina: José Eduardo Ayala, Santiago Maximiliano Descalzo, Ignacio Agustín Zoloaga y Juan José Laprovitta.

Los Juegos JADAR (Juegos Argentinos de Alto Rendimiento) son el máximo evento multideportivo que tendrá Argentina, y se disputarán cada cuatro años.

Es el primer escalón hacia los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028, después vendrán los Sudamericanos, y posteriormente, en 2027, los Panamericanos de Lima. Se disputará en 58 disciplinas, 41 olímpicas y 11 paralímpicas. Participarán más de 3.000 atletas convencionales y adaptados.

Horacio Descalzo, en contacto con la prensa, manifestó que es “una gran experiencia para los integrantes de la escuela de canotaje poder ser parte de la convocatoria junto a las otras provincias del país”.

COLABORACIÓN Y APOYO DEL MUNICIPIO Y LA PROVINCIA

En el diálogo mantenido con la AM local, el instructor agradeció al Gobierno de la Provincia de Corrientes, a la Secretaría de Deportes por el uniforme para la delegación, a la Municipalidad de Goya, al intendente Mariano Hormaechea, al secretario de Gobierno Pablo Fernández y al director de Deportes por las gestiones y el aporte realizado para el traslado y la estadía en Santa Fe.

De la misma manera, destacó el apoyo, acompañamiento de los padres, de los comercios de la ciudad y especialmente a la emprendedora Stella Araya y sus hijos que con la marca Val Mac, visten con la ropa deportiva a los palistas de la escuela de canotaje.

El instructor aseguró: “Estamos preparados, salimos a la madrugada del miércoles para arribar al medio día, descansar lo suficiente y realizar la prueba de pista, programada a partir de las 15 horas, en la Laguna

Setúbal, circuito designado para esta competencia”.

PRUEBA DE PISTA

“Es importante hacer la prueba, el reconocimiento, incluso es un entrenamiento, porque es una “cancha” o trazado boyado, son 9 andariveles, es necesario que el competidor conozca las distancias, características de la pista que tendrá que recorrer en la competencia”.

COMPETENCIAS

El entrenador detalló: “Las distancias establecidas son en K1 200 y 1.000 metros, K2 500 metros y K4 500 metros; nuestros competidores participarán de la siguiente manera: en K1 distancia 200 metros Agustín Zoloaga y “Maxi” Descalzo; en K1 1.000 metros José Ayala y “Maxi” Descalzo; en K2 Agustín Zoloaga y “Maxi” Descalzo y en K4 todo el equipo conformado por José Ayala, Maximiliano Descalzo, Juan José Laprovitta y Agustín Zoloaga”.

En relación a cómo vive esta instancia, señaló: “Hasta las pruebas entrenamientos: con mucha adrenalina; después de ordenar la logística, de dar las indicaciones, simplemente buscamos el lugar para observar y confiar en el trabajo de los palistas, en el trabajo del equipo. Sabemos del potencial de cada uno, por ejemplo Agustín (Zoloaga), su fuerte es como velocista y se ha trabajado en ese aspecto, pero el escenario, la motivación juega para ellos, nosotros nos aseguramos que tengan el descanso adecuado, la alimentación correspondiente, la

hidratación que requiere la prueba, y a disfrutar”.

CAMPEONATO DE VELOCIDAD EN SANTA FE

Horacio Descalzo comentó: “Este fin de semana, organizado por la Asociación Civil de Granadero Baigorria, al sur de la ciudad de Rosario, se disputa la 7ª fecha del campeonato santafesino, Tomas Quiroz estará cerrando, nosotros analizando, evaluando la competencia del JADAR, para llegar y acompañarlo. Un gran plan deportivo de fin de semana para nosotros”.

“Por eso, reitero el agradecimiento al Gobierno de Corrientes, con la indumentaria oficial que nos proveyó la Secretaría de Deportes, la Municipalidad de Goya que nos facilita aporte para el traslado, la estadía, y menciono a Val Mac porque nos regala la vestimenta que usaremos en la competencia en Santa Fe, así como el apoyo de toda la familia del Canotaje Goya”.

REGATA DE CIERRE DE TEMPORADA EN GOYA

Al final de la entrevista, Horacio Descalzo anticipó: “Estamos conversando con la Dirección de Deportes, estamos en la etapa de evaluación y análisis de cerrar la temporada del canotaje en nuestra ciudad con una gran regata interprovincial. Las ganas están, los otros factores son los que iremos viendo para concretar este final de la temporada 2025 de nuestra disciplina”.

ENCUENTRO DE MEDITACIÓN Y SANACIÓN



Este viernes 12 de septiembre, organizado por la Comunidad Terapéutica Conexión Natural, con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Cultura, se realizará el XXVII encuentro de Meditación, Sanación y Expansión “La salida es hacia adentro”.

La invitación a participar es para el viernes 12 de septiembre, desde las 19 horas en la Casa de la Cultura. El acceso es libre y gratuito.

AMISTOSO INTERPROVINCIAL VOLEY FEMENINO SELECCIÓN DE LA LIGA GOYANA Y EL EQUIPO DE LIGA NACIONAL VILLA DORA DE SANTA FE

En la tarde del martes, en la secretaría del Club Unión se hizo la presentación de este importante juego de vóley, de carácter amistoso, en las categorías U21 y Primera División de los equipos de la Liga Goyana y Villa Dora de Santa Fe.



Durante el encuentro con la prensa, detallaron horario de arribo y entrenamiento del plantel de la Liga nacional, recordando el valor de la entrada en 2 Mil Pesos para asistir a este partido amistoso.

El profesor Mariano Lopez, destacó el apoyo de la Municipalidad para traer este espectáculo deportivo a nuestra ciudad, la cesión de Unión de sus instalaciones para el desarrollo del juego, informando que el Centro de Educación Física (Ex Gimnasio Escolar) será el lugar donde se alojará la delegación de la ciudad santafesina.

Junto al profesor Mariano Lopez, participaron de la presentación la titular de la Liga Goyana de Vóley Carol González, el profesor Máximo "Katunga" Oviedo y parte del plantel goyano que disputará el encuentro amistoso

EXPECTATIVA POR EL JUEGO

El presidente del Centro de Profesores de Educación Física profesor Mariano Lopez, tras la bienvenida a los periodistas, comentó cómo surge la idea de la presencia del equipo de Villa Dora de Santa Fe, participante de la Liga Nacional; "A

partir de la incursión de una jugadora de nuestra liga, en esa ciudad, en el club mencionado, para ser "reclutada" por la entidad, está en el proceso de formación, un excelente talento de este deporte, allí nace esta iniciativa de invitar a participar del amistoso en la ciudad.

"Fuimos a la ciudad santafesina, establecimos el contacto, -continuó- ellos han aceptado la propuesta, nuestra invitación, estamos contentos por esta posibilidad para brindar este juego en Goya, debemos agradecer el apoyo recibido del Municipio, una vez planteada la inquietud encontramos la respuesta favorable de Mariano Hormaechea, del Director de Deportes Alejandro Lago, de allí nos pusimos a trabajar para concretar."

PRACTICA, CONTACTO CON EL PÚBLICO Y PARTIDOS

Lopez adelantó: "Es así que se fijó la fecha para el sábado 13 con dos encuentros a las 18 y 30 la U21 y luego el de primera división, se jugará al mejor de 5 set, fijamos una entrada de un valor de 2 Mil Pesos, queremos contar que las jugadoras santafesinas con el cuerpo técnico arribarán a nuestra ciudad el viernes, el sábado

estarán entrenando en Unión, una práctica abierta al público, dejando lugar una vez terminada la práctica el espacio para preguntas, consultas y entrevistas.”

JERARQUIZA EL VOLEY GOYANO

La presidente de la Liga Goyana de Vóley Carol González, marcó como “una experiencia única, nos ayuda a potenciar este deporte que cada fin de semana tiene su fecha, usando las instalaciones de varios clubes, Norteña, Unida, Unión y el Gimnasio Escolar, estamos muy contentas de poder tener esta posibilidad para nuestras jugadoras, pero sobre todo para ofrecer a la ciudad un partido de altísimo nivel, por la posición en la Liga de Villa Dora, trataremos de dar lo mejor posible, pero sabiendo que nos ayudara a jerarquizar nuestro deporte por ese nivel que tienen las visitantes.”

“Nos resta invitarlos a acompañar esta iniciativa, el costo de la entrada se buscó establecer para que sea accesible para todos, para que puedan disfrutar del juego.” Cerro la presidente de la Liga, agradeciendo la presencia de las jugadoras de la

selección goyana.

NUEVOS PROYECTOS

En el final de la presentación Mariano Lopez volvió a agradecer el apoyo recibido de los comercios, empresas, de la Municipalidad, de los clubes, de Unión, para poner en valor: “La capacidad organizativa de la Liga Goyana que nos permite encarar este proyecto, que estamos seguro será el primero de otros que tenemos en carpeta, como la presencia de equipos masculinos de ese nivel, el CEF, realmente está agradecido por todos estos aportes, reiteramos la invitación a la ciudadanía, para que asistan a la práctica y a los partidos programados, el sábado a las 18 horas se hará una presentación del Amistoso con la presencia de autoridades municipales, de la liga, del centro y después llegará el tiempo de los dos partidos de la U21 y de la primera división, es una buena ocasión para disfrutar de este deporte que viene creciendo bien.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESTUDIANTINA GOYANA 2025

Presentación en Plaza Mitre, miércoles 10 a las 10 horas.

Con el auspicio de la Municipalidad de Goya, la Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya (UCESG), invita a la Conferencia de Prensa, donde se detallarán las actividades de la Estudiantina 2025 en nuestra ciudad.

La convocatoria a los comunicadores sociales, periodistas, responsables de portales digitales, es el miércoles a las 10 horas en Plaza Mitre

En el encuentro con la prensa, se hará la presentación de los candidatos y candidatas a rey y reina de la estudiantina recordando que la programación central tendrá lugar en el “Campo Amigo”.

Desde la organización destacaron la importancia de la presencia de periodistas y representantes de los medios locales, ya que el acompañamiento de la prensa resulta clave para fortalecer los lazos de colaboración entre las instituciones

del Estado y los jóvenes. La difusión de las actividades no sólo visibiliza el esfuerzo de los estudiantes, sino que también contribuye a promover una comunidad más unida y participativa. Se recuerda a los medios, comunicadores, periodistas y

responsables de portales digitales, la invitación para el miércoles a las 10 horas, en Plaza Mitre.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Pre Novena en honor a la Virgen de Rosario

VISITA A INSTITUCIONES



Como parte del recorrido que hace la Iglesia Catedral, a las instituciones y entidades de la ciudad, en el marco de su pre novena, los niños de la Catequesis Familiar de esa comunidad parroquial visitaron Casa de la Cultura.

En la oportunidad fueron recibidos por el Director de Cultura, portando la imagen de la Patrona de Goya, La Virgen del Rosario.

La ocasión fue propicia para invitar al Director de Cultura a participar desde el 28 de septiembre al 6 de octubre, a la novena en honor a la Virgen del Rosario.

Los niños junto a sus catequistas, el Director de Cultura y el personal que desempeña las funciones en ese espacio cultural, rezaron juntos la oración a la Virgen de Rosario, tras agradecer la recepción se retiraron cantando, como la muestra de la alegría, de ser peregrinos de la esperanza.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN ZONA RURAL



Durante la mañana del martes, el equipo de Salud de la Municipalidad junto al personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, brindaron atención médica y asistencial en el Paraje Punta Maruchas, en el local de la Capilla San José.

En el mencionado operativo el equipo de APS municipal, médico, enfermero

y personal de farmacia realizaron los correspondientes controles de presión arterial, ritmo cardíaco y esquema de vacunación de calendario, por su parte el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, se encargó de la entrega y distribución de módulos alimentarios a las familias de ese paraje rural.

El mismo dispositivo se realizará, en la semana, el viernes 12 (jueves no hay actividad escolar por el día del maestro), a partir de las 9 horas en la Escuela 467 “María Zenón de Zenón”, situada en la segunda sección Paraje Mora.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina